加須市立大利根中学校 第1学年 学年通信

Try!

令和5年10月2日(月)発行。第6号

きょう 芸術の歌!いよいよ大中祭

音楽会に向けての練習が本格化し、毎日美しい歌声が校舎に響いています。初めての経験に、各クラス苦労したと思いますが、代表生徒を中心に練習し、努力が実を結びだしたように思います。クラスの協力を『樽』に例えて考えてみてください。『樽』は同じ大きさの木が隙間なく規則的に輪を作ることで水を溜めることができます。その木のうち1つでも曲がっていたり、短かったりすればそこから水はこぼれてしまいます。合唱と共通しているところがありますね。何人かが本気で頑張って大きくきれいに木を整えても、本気になれない人がいて木が曲がっていたり短かったりすれば、いい歌は完成しません。練習が開始した頃は、音程をとることも難しく、自信のなさからか、不揃いに見えた木が、今では3クラスとも見事なチームワークで、立派な『樽』になってきたように思います。

さて、本番は7日(土) いよいようストスパートです!! 姿勢・発声・強弱・表情・タイミング 等々、今からでも 工夫できるポイントがたくさんあるはずです。

あと1週間でさらによいものへと仕上げていきましょう!

楽しみにしています!!

<クラス合唱曲・指揮者・伴奏者>

	曲名	指 揮 者	伴奏者
1年1組	大切なもの		
1年2組	怪獣のバラード		
1年3組	HEIWA の鐘		

<各クラスの大中祭実行委員と音楽会実行委員>

	大中祭実行委員	音楽会実行委員
1年1組		
1年2組		
1年3組		



新人製源長りました!

新チームとなり、試合に出場した人も多くいましたね!夏休み中の練習の成果を発揮し、 頼もしい活躍をしてくれました!今回の経験を、今後の活動につなげていきましょう。

県大会出場!!













く10月の主な予定>

7日(土)大中祭(音楽会)

10日(火)大中祭振替休業日

11日(水)中学生教室

12日(木)中学生教室

13日(金)第3回定期テスト

17日(火) 北埼玉地区駅伝大会

18日(水)駅伝大会予備日

20日(金)専門委員会

23日(月)後期時間割開始

加須市あいさつ運動

24日(火)表彰朝会

27日(金) 生徒会役員候補者演説会・投票

保護者の皆様へ

2、3年生の合唱に刺激を受けながら、1年生も各クラス熱心に合唱練習に取り組んでいます。 御家庭でも、合唱について話題にしていただけると幸いです。大中祭当日はぜひ、子どもたちの笑 顔と元気あふれる合唱を聴きに、学校にお越しいただけますと幸いです。

今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。